
Mathias Zeck (Ex-Aufsichtsrat)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 1. Oktober 2014, 00:06

Wie ist eigentlich seine Einstellung MaBa gegenüber? Kann jemand was zu seiner Rede auf der
JHV sagen?

Beitrag von „CFP“ vom 1. Oktober 2014, 00:11

Zitat 

Matthias Zeck beginnt: "Ja, ich bin Sportjournalist und Vereinsvorsitzender von
Eintracht Bamberg und bewerbe mich trotzdem." #FCNJHV

Zeck verweist gleich zu Beginn auf seine Erfahrungen bei Eintracht Bamberg #FCNJHV

Zeck: "Ich kann von mir behaupten, ich habe Vereinstätigkeit von ganz unten
kennengelernt." #FCNJHV

Zeck: "Dieser Lagerwahlkampf, dieses Auseinanderdriften des Vereins muss zu Ende
sein" #FCNJHV #glubb

Zeck: "Habe einen Verein aus zwei Vereinen zusammengeführt." Hält sich daher für
fähig die Lagerbildung beim Glubb aufzuheben. #FCNJHV
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Zeck: "Lassen sie uns heute hier einen Neustart wagen. Wir müssen heute mit sehr viel
Sorgfalt unsere Wahl treffen" #FCNJHV

Zeck: "Mainz und Augsburg hat dem FCN den Rang abgelaufen, weil sie bessere
Vermarktungsmöglichkeiten im Stadion haben." #FCNJHV #glubb

Zeck: "Es gibt schon einen Radio-Reporter in Schamels Team, deshalb hat man wohl
mit mir erst gar nicht gesprochen" #FCNJHV

Alles anzeigen 

Beitrag von „anertele“ vom 1. Oktober 2014, 00:27

Wie sieht's eigentlich mit dem Thema Interessenskonflikt aus, wenn sich seine beiden Vereine
in Zukunft in der gleichen Liga gegenüberstehen? (Jetzt spielt ja schon unsere Prinzentruppe
gegen die, also bereits jetzt relevant.)

Beitrag von „rossiMP“ vom 1. Oktober 2014, 03:37

wie genau bringt uns a weiterer radioheld da etz weiter?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 1. Oktober 2014, 11:05

Zitat 
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704 Stimmen für Mathias Zeck
Dem Vorsitzenden des FCE gehörten in diesen Tagen die Schlagzeilen, allerdings nicht
in seiner Rolle als Chef des Regionalligisten. Am Dienstagabend wurde Mathias Zeck
bei der Jahreshauptversammlung des 1. FC Nürnberg in den Aufsichtsrat des
Zweitligisten gewählt. 704 Mitglieder votierten für den früheren Radio-Reporter. Die
turbulente Versammlung endete für den 46-Jährigen mit einem Erfolg. „Da weiß man
erst einmal wie ruhig es doch eigentlich beim FC Eintracht zugeht“, blickt der neue
Aufsichtsrat am Tag danach mit einem Schmunzeln auf die Mammutsitzung zurück.
Erst gegen Mitternacht standen die Ergebnisse der Wahl fest.
Ob das neue Amt Konsequenzen für das bereits ausgeübte hat? „Priorität hat weiterhin
der FC Eintracht“, erklärt Mathias Zeck. „Eine der Voraussetzungen, dass ich überhaupt
kandidiert habe, war, dass meine Aufgabe beim FCE unter der Aufgabe beim Club nicht
leidet und beides nebeneinander geht.“ Der zeitliche Aufwand für den Posten des
Aufsichtsrats sei, so der 46-Jährige im Gespräch mit anpfiff.info, überschaubar. „Es ist
ein Amt, in dem man sich normalerweise einmal im Monat trifft, wenn man mal davon
ausgeht, dass es nicht ständig Krisen beim Club gibt.“ Wen überhaupt Auswirkungen
auf die Arbeit beim FCE zu erwarten seien, dann positive. Die Wege zwischen Bundes-
und Regionalligist werden künftig wohl noch kürzer sein, das gute Verhältnis, das
Mathias Zeck mit Club-Chef Martin Bader pflegt dürfte noch enger werden. „Ich denke
schon, dass der FCE von der neuen Konstellation profitieren kann und wird.“

http://www.anpfiff.info/sites/cms/artikel.aspx?SK=7&Btr=30307

Beitrag von „docfred“ vom 1. Oktober 2014, 11:07

Genau so einen brauchen wir im AR 

Beitrag von „Zaphod“ vom 1. Oktober 2014, 11:08

Zitat von Maddin_FCN 

http://www.anpfiff.info/sites/cms/artikel.aspx?SK=7&Btr=30307
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Na da ham wir uns ja ein Superei ins Nest gelegt. Was eine Scheiss Wahl

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 1. Oktober 2014, 11:09

ich hätte Anfangs net gedacht das er gewählt wird. Als ich dann gestern die Alternativen
gesehen habe, hab ich mir schon dacht das er's schafft. Vor allem nach der realtiv guten Rede
(als Radiomoderator kann man das halt auch).

Aber viel ist von ih, wohl net zu erwarten. Weil so nen Vorstandsjob (Eintracht Bamberg) macht
man halt net im Nebenbei.
Mich wundert noch immer, dass so ne Konstellation überhaupt möglich ist.

Beitrag von „CFP“ vom 1. Oktober 2014, 11:10

Zitat von Zaphod 

Na da ham wir uns ja ein Superei ins Nest gelegt. Was eine Scheiss Wahl

Na bravo 

Beitrag von „Zaphod“ vom 1. Oktober 2014, 11:11

Zitat von Maddin_FCN 
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ich hätte Anfangs net gedacht das er gewählt wird. Als ich dann gestern die
Alternativen gesehen habe, hab ich mir schon dacht das er's schafft. Vor allem nach
der realtiv guten Rede (als Radiomoderator kann man das halt auch).

Aber viel ist von ih, wohl net zu erwarten. Weil so nen Vorstandsjob (Eintracht
Bamberg) macht man halt net im Nebenbei.
Mich wundert noch immer, dass so ne Konstellation überhaupt möglich ist.

fuer einmal im Monat Abnicken wirds langen. Hat er ja schon angekuendigt.
Und Interessenkonflikt? Iwo Interesse 1 ist Bamberg, ein paar Informationen abgreifen und Ziel
erfuellt. Wie konnte man den waehlen? Unglaublich.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 1. Oktober 2014, 11:16

Zitat von Maddin_FCN 

http://www.anpfiff.info/sites/cms/artikel.aspx?SK=7&Btr=30307

Feierabend-Aufsichtsrat! Wie die anderen auch.
Sind die AR´s, die eine Kontrollfunktion ausüben, überhaupt dazu in der Lage die beiden
hauptamtlichen Vorstände zu kontrollieren ?
Ich glaube eher nicht, weil dazu ein immenser Zeitaufwand erforderlich wäre.
Genau diese Konstellation festigt Baders und Woys Stuhl.
Nochmals , in dieser Rechtsform wird es der Verein schwer haben, sich zu entwickeln.

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 1. Oktober 2014, 11:24

Mei, es darf sich niemand beschweren, die Mehrheit der anwesenden Mitglieder hat gewählt.
Was nicht heißt, dass ich die Wahl gut finde.
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Was mich heute noch so richtig  und ein :runter: und ein  hervorruft, ist, dass es
grad mal 2000 Hanseln zur JHV fertig gebracht haben, Ihren Hintern vom Sofa hochzuheben.
Das ist das, was mich so dermaßen wütend werden lässt.

Beitrag von „clubic“ vom 1. Oktober 2014, 11:26

Manche Leute ziehen es halt vor zu arbeiten um den Mitgliedsbeitrag überweisen zu können.
Für mich sind es z.B. 200km einfach und ich hatte einen wichtigen Termin in Frankreich bis um
16 Uhr. Am Ergebnis hätte sich auch bei 10.000 anwesenden nichts geändert.

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 1. Oktober 2014, 11:33

ach clubic hör doch auf. Wenn einer nicht kann, wie Du, dann seh ich das ja ein. Aber sind wir
ehrlich: das ist bei den wenigsten der Fall.
Und sei dir mal nicht so sicher, dass das Ergebnis bei 4.000+ nicht anders ausgefallen wäre!

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 1. Oktober 2014, 11:39

Zeck ist ein Baderjünger durch und durch.

Beitrag von „lego“ vom 1. Oktober 2014, 11:42

cool kriegen wir etz dann die subba leistungsträger von bamberch 
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mochte den zeck immer bei seinen reportagen aber im AR beim glubb .,.. ich weiß ned...
ungutes gefühl

Beitrag von „ClubChris“ vom 1. Oktober 2014, 11:45

Die Ultras-Hasser dürfen sich freuen, so wie Zeck in seinen Kolumnen immer gegen UN gehetzt
hat... 

Beitrag von „Argo“ vom 1. Oktober 2014, 11:48

Zeck hat sich so präsentiert, dass er für seine Zielgruppe wählbar war und er hatte Erfolg.
Glückwunsch.

Beitrag von „Veteran“ vom 1. Oktober 2014, 11:56

Schade der er diese Aussage nicht schon vorher getroffen hat:

"Ob das neue Amt Konsequenzen für das bereits ausgeübte hat? „Priorität hat weiterhin der FC
Eintracht“, erklärt Mathias Zeck. „Eine der Voraussetzungen, dass ich überhaupt kandidiert
habe, war, dass meine Aufgabe beim FCE unter der Aufgabe beim Club nicht leidet und beides
nebeneinander geht.“ Der zeitliche Aufwand für den Posten des Aufsichtsrats sei, so der 46-
Jährige im Gespräch mit anpfiff.info, überschaubar."

Das ist nicht mehr als ein Feierabend-AR, ein Wichtigtuer vor dem Herrn. Mit deiser Einstellung
kann man das Amt beim Club sicher ausreichend ausfüllen.
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Eins ist jetzt schon klar: Bei den Spielen der Amatuere und der Jugend wird man diesen
sauberen Herrn sicher kein einziges Mal sehen , es sei denn es gibt was zu feiern.

Von dem erwarte ich in der Tat außer Abnicken GAR NIX!!

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:01

Das ist ja unfassbar. Kaum ist die Wahl vorbei sagt er mehr oder weniger, das er Job nach
Vorschrift macht. Yeah! Wenn ich das vergleiche mit dem bei mir ungeliebten Schamel, der bei
fast jedem Jugendspiel anwesend ist, oder Ehrenberg, der zu jedem Auswärtsspiel gefahren ist
um sich den Verein dort anzuschauen. Na super!

Zwei Radiomoderatoren - geht's noch?

Bald kann man als Glubbforumsmoderator kandidieren... 

Beitrag von „Zaphod“ vom 1. Oktober 2014, 12:06

Zitat von Chaos 

Das ist ja unfassbar. Kaum ist die Wahl vorbei sagt er mehr oder weniger, das er Job
nach Vorschrift macht. Yeah! Wenn ich das vergleiche mit dem bei mir ungeliebten
Schamel, der bei fast jedem Jugendspiel anwesend ist, oder Ehrenberg, der zu jedem
Auswärtsspiel gefahren ist um sich den Verein dort anzuschauen. Na super!

Zwei Radiomoderatoren - geht's noch?

Bald kann man als Glubbforumsmoderator kandidieren... 
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ich waehl Dich!
Aber nur wenn Du nicht durch Uebereifer negativ auffaellst. Dh das Forum muss weiterhin
deine Prioritaet Nummer 1 sein und mehr als 3 Stunden AR Arbeit im Monat sollten nicht
zusammenkommen. Zum Wohle des Forums

Beitrag von „xxlthl“ vom 1. Oktober 2014, 12:08

Zitat von Zaphod 

ich waehl Dich!
Aber nur wenn Du nicht durch Uebereifer negativ auffaellst. Dh das Forum muss
weiterhin deine Prioritaet Nummer 1 sein und mehr als 3 Stunden AR Arbeit im Monat
sollten nicht zusammenkommen. Zum Wohle des Forums

Und fürs Forum sollte auch was dabei herausspringen! 

Beitrag von „Argo“ vom 1. Oktober 2014, 12:08

Zitat von Zaphod 

ich waehl Dich!
Aber nur wenn Du nicht durch Uebereifer negativ auffaellst. Dh das Forum muss
weiterhin deine Prioritaet Nummer 1 sein und mehr als 3 Stunden AR Arbeit im Monat
sollten nicht zusammenkommen. Zum Wohle des Forums

hey und auch noch Fußballfachwissen ... .Ich werde wieder Mitglied

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Oktober 2014, 12:10
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Wenn wir um einen Spieler für die 2. buhlen, an dem auch Bamberg dran ist, wissen wir, wie er
mit den FCN-Interessen umgehen wird. Warum melden wir die U21 nicht gleich ganz ab und
verlagern die zum FCE? 

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. Oktober 2014, 12:10

Was für ne Ratte.

Beitrag von „daylight“ vom 1. Oktober 2014, 12:12

Zitat von El Molotov 

Was für ne Ratte.

War doch vorher klar!

Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 12:13

Zitat von Chaos 

Das ist ja unfassbar. Kaum ist die Wahl vorbei sagt er mehr oder weniger, das er Job
nach Vorschrift macht. Yeah! Wenn ich das vergleiche mit dem bei mir ungeliebten

Schamel, der bei fast jedem Jugendspiel
anwesend ist, oder Ehrenberg, der zu jedem Auswärtsspiel gefahren ist um
sich den Verein dort anzuschauen. Na super!
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Zwei Radiomoderatoren - geht's noch?

Bald kann man als Glubbforumsmoderator kandidieren... 

Nochmal DANKE! 

Zitat von Altmeister 

Wenn wir um einen Spieler für die 2. buhlen, an dem auch Bamberg dran ist, wissen
wir, wie er mit den FCN-Interessen umgehen wird. Warum melden wir die U21 nicht
gleich ganz ab und verlagern die zum FCE? 

Wer weiß ob Martin und Matze, dass schon diskutiert haben, bei einem Käffchen serviert von
WoWo 

Beitrag von „docfred“ vom 1. Oktober 2014, 12:17

Zitat von daylight 

War doch vorher klar!

tja. leider lassen sich auch gestandene und eher dem intellektuellen flügen zuzurechnende
mitglieder zu so einem bullshit hinreissen. unfassbar, was ich gestern mitbekommen habe, wer
den alles gewählt hat. da möchte man am liebsten langjährige freundschaften aufkündigen.

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:19

11https://www.glubbforum.de/forum/thread/17365-mathias-zeck-ex-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17365-mathias-zeck-ex-aufsichtsrat/


Zitat von xxlthl 

Und fürs Forum sollte auch was dabei herausspringen! 

Jeder der mich wählt, bekommt die Möglichkeit mehr private Nachrichten abzuspeichern, sowie
- auf Wunsch - einen persönlichen Usertitel. Ich konnte auch gestern noch eine Person für mein
Kompetenzteam akquirieren, die sich bereit erklärt hat für die Sache 3 Bier in 3 Minuten zu
exen (gerne auch am Rednerpult), sich für einen Bierpreis für 2,00 und lokale Brauereien
einsetzt.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 12:20

Zitat von Chaos 

Jeder der mich wählt, bekommt die Möglichkeit mehr private Nachrichten
abzuspeichern, sowie - auf Wunsch - einen persönlichen Usertitel. Ich konnte auch
gestern noch eine Person für mein Kompetenzteam akquirieren, die sich bereit erklärt
hat für die Sache 3 Bier in 3 Minuten zu exen (gerne auch am Rednerpult), sich für
einen Bierpreis für 2,00 und lokale Brauereien einsetzt.

:hoch:
Pro Doppelspitze Chaos & Schäuble.

Beitrag von „docfred“ vom 1. Oktober 2014, 12:21

Zitat von Chaos 

Jeder der mich wählt, bekommt die Möglichkeit mehr private Nachrichten
abzuspeichern, sowie - auf Wunsch - einen persönlichen Usertitel. Ich konnte auch
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gestern noch eine Person für mein Kompetenzteam akquirieren, die sich bereit erklärt
hat für die Sache 3 Bier in 3 Minuten zu exen (gerne auch am Rednerpult), sich für
einen Bierpreis für 2,00 und lokale Brauereien einsetzt.

Hiermit distanziere ich mich von dieser Darstellung. Ja, es gab gestern Abend Kontakt zwischen
Chaos und mir, er hat mir jedoch keinen Flyer über ein mögliches "3-Bier-3-Minuten"-Konzept
zukommen lassen.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. Oktober 2014, 12:21

Zitat von docfred 

tja. leider lassen sich auch gestandene und eher dem intellektuellen flügen
zuzurechnende mitglieder zu so einem bullshit hinreissen. unfassbar, was ich gestern
mitbekommen habe, wer den alles gewählt hat. da möchte man am liebsten
langjährige freundschaften aufkündigen.

Die Rede war halt sehr gut. Bei nem Reporter nicht verwunderlich. Ich fand es gestern nicht so
schlimm, dass er reinkam. Würde ihn jetzt aber sofort gegen Schamel (ohne Team) tauschen.

Beitrag von „Argo“ vom 1. Oktober 2014, 12:23

Zitat von olymp69 

:hoch:
Pro Doppelspitze Chaos & Schäuble.
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Beitrag von „xxlthl“ vom 1. Oktober 2014, 12:24

Zitat von Chaos 

Jeder der mich wählt, bekommt die Möglichkeit mehr private Nachrichten
abzuspeichern, sowie - auf Wunsch - einen persönlichen Usertitel. Ich konnte auch
gestern noch eine Person für mein Kompetenzteam akquirieren, die sich bereit erklärt
hat für die Sache 3 Bier in 3 Minuten zu exen (gerne auch am Rednerpult), sich für
einen Bierpreis für 2,00 und lokale Brauereien einsetzt.

Jawoll, wenn der Verein schon dahingeht, dann sollten dabei wenigstens alle noch ihren Spaß
haben! 

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:24

Zitat von docfred 

Hiermit distanziere ich mich von dieser Darstellung. Ja, es gab gestern Abend Kontakt
zwischen Chaos und mir, er hat mir jedoch keinen Flyer über ein mögliches "3-Bier-3-
Minuten"-Konzept zukommen lassen.

Ich wäre blöd, wenn ich Namen nenne, ein Jahr vor der JHV. In einem Jahr kann viel passieren.
Vielleicht jemand, der 4 Bier in drei Minuten ext? Es wird unmittelbar vor der JHV 2015 eine PK
geben, auf der ich Ross und Reiter nenne, sowie weitere populistische Forderungen stelle, die
den Verein auf Jahre zurückwerfen werden.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 1. Oktober 2014, 12:28
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Zitat von Chaos 

Vielleicht jemand, der 4 Bier in drei Minuten ext?

Ich sehe, du kennst auch Scholzi. :hoch:

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:29

Und ich schau natürlich auch, dass man "Vereinsquellen" für "Infoabende" oder
"Kultuförderung" anzapfen kann: Konkret: Freibier.

Beitrag von „Totti“ vom 1. Oktober 2014, 12:29

Zitat von Chaos 

Jeder der mich wählt, bekommt die Möglichkeit mehr private Nachrichten
abzuspeichern, sowie - auf Wunsch - einen persönlichen Usertitel. Ich konnte auch
gestern noch eine Person für mein Kompetenzteam akquirieren, die sich bereit erklärt
hat für die Sache 3 Bier in 3 Minuten zu exen (gerne auch am Rednerpult), sich für
einen Bierpreis für 2,00 und lokale Brauereien einsetzt.

Bunte Usertitel, das brauchen wir! Bestenfalls mit Farbverlauf!

Beitrag von „Argo“ vom 1. Oktober 2014, 12:30

Zitat von Chaos 
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Und ich schau natürlich auch, dass man "Vereinsquellen" für "Infoabende" oder
"Kultuförderung" anzapfen kann: Konrekt: Freibier.

ich trinke Wein und würde deine Kampagne unterstützen  .

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:31

Jaja. An diesen Versprechen lasse ich mich messen! Sicko hat bereits eine Machbarkeitsstudie
in die Wege geleitet - aber nur vorweg: Wir werden eine gute Lösung finden. Daran lasse ich
mich messen!

Beitrag von „daylight“ vom 1. Oktober 2014, 12:31

Also meine Stimme haste! :hoch:

Beitrag von „Zaphod“ vom 1. Oktober 2014, 12:32

Zitat von Chaos 

Jaja. An diesen Versprechen lasse ich mich messen! Sicko hat bereits eine
Machbarkeitsstudie in die Wege geleitet - aber nur vorweg: Wir werden eine gute
Lösung finden. Daran lasse ich mich messen!

mit oder ohne Hut?

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:33
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Zitat von Argo 

ich trinke Wein und würde deine Kampagne unterstützen  .

Da verweise ich gerne auf meinen Punkt: Hochprozentiges im Stadion. Der gediegene Säufer
soll ihm gleichen Maße zum Zuge kommen wie der Wein-Connaiseur oder der gemeine
Bierdimpfl.

Beitrag von „Totti“ vom 1. Oktober 2014, 12:33

Zitat von Chaos 

Jaja. An diesen Versprechen lasse ich mich messen! Sicko hat bereits eine
Machbarkeitsstudie in die Wege geleitet - aber nur vorweg: Wir werden eine gute
Lösung finden. Daran lasse ich mich messen!

Übernimmst du gegebenfalls auch Verantwortung, falls diese doch sehr tollkühnen Ziele nicht
nach einer Amtsperiode erreicht werden können?

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 12:33

Pro Kompetenzteam Chaos & Schäuble! :hoch:

"Bierdimpfl aus Verantwortung! Pro Glubb-Schluck 2020!"

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:34
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Zitat von Zaphod 

mit oder ohne Hut?

Das werde ich situativ und flexibel entscheiden.

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:34

Zitat von Totti 

Übernimmst du gegebenfalls auch Verantwortung, falls diese doch sehr tollkühnen
Ziele nicht nach einer Amtsperiode erreicht werden können?

Ich stehle mich gerne aus der Verantwortung!

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 12:34

Zitat von Chaos 

Das werde ich situativ und flexibel entscheiden.

Dann kann Weggla auch gleich noch mit antreten. Wahlspruch: "Flexiböl wie Lexi Belle" 

Beitrag von „Totti“ vom 1. Oktober 2014, 12:36
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Das klingt doch vertrauenserweckend. Kann man schon für nächstes Jahr abstimmen?

Zitat von Maddin 

Wahlspruch: "Flexiböl wie Lexi Belle" 

 Gleich mal klauen!

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 12:43

Es wäre unklug sich im Vorfeld klar zu positionieren. Deswegen: Alles kann, nichts muss. Ich
werde opportunieren, dass sich die Balken biegen. Mein Ziel ist die Versöhnung von Glubbforum
und Bierdimpfln.

Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 12:44

Social Media und Jenö Konrad sollte mit auf den Flyer.

Beitrag von „Totti“ vom 1. Oktober 2014, 12:44

Zitat von dsv 

Social Media und Jenö Konrad sollte mit auf den Flyer.

Und was ist mit Stuhlfart?
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Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 12:46

Zitat von Totti 

Und was ist mit Stuhlfart?

Dieses Thema wird erst nach dem Siech beglicht.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 12:49

Zitat von Totti 

Bunte Usertitel, das brauchen wir! Bestenfalls mit Farbverlauf!

Aber nur in vereinspolitisch korrekten RAL-Farbtönen! 

Beitrag von „Totti“ vom 1. Oktober 2014, 12:49

Zitat von olymp69 

Aber nur in vereinspolitisch korrekten RAL-Farbtönen! 

Schramm/weiß?

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 12:51
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Dieser Verein lebt und atmet! Wir, liebe Glubberer, haben unsere Zukunft in der Hand. Mein
Programm besteht darin, dass ich ein Programm habe, um mal so richtig aufzuräumen. Wenn
Sie mir heute Ihre Stimme geben, liebe Mitglieder, verspreche ich Ihnen, liebe Mitglieder, dass
ich mir das Ziel setzen werde, bald wieder erstklassig zu spielen. Denn dort gehört er hin, der
Glubb, in die erste Liga!

Beitrag von „Fabbo“ vom 1. Oktober 2014, 12:54

Zitat von Maddin 

Dieser Verein lebt und atmet! Wir, liebe Glubberer, haben unsere Zukunft in der Hand.
Mein Programm besteht darin, dass ich ein Programm habe, um mal so richtig
aufzuräumen. Wenn Sie mir heute Ihre Stimme geben, liebe Mitglieder, verspreche ich
Ihnen, liebe Mitglieder, dass ich mir das Ziel setzen werde, bald wieder erstklassig zu
spielen. Denn dort gehört er hin, der Glubb, in die erste Liga!

"Ich bin ein gebürtiger Nürnberger, meine Kinder sind alles gebürtiger Nürnberg. Bereits im
Babyalter haben meine Kinder den Glubb Schnuller bekommen, wir sind Nürnberg durch und
durch."....."Ich werde alles kritisch beleuchten, den ich habe die Erfahrung durch meine
Tätigkeit als Pausenclown des ESV Flügelrad".

Beitrag von „juninho“ vom 1. Oktober 2014, 12:55

Zitat von Maddin 

Dieser Verein lebt und atmet! Wir, liebe Glubberer, haben unsere Zukunft in der Hand.
Mein Programm besteht darin, dass ich ein Programm habe, um mal so richtig
aufzuräumen. Wenn Sie mir heute Ihre Stimme geben, liebe Mitglieder, verspreche ich
Ihnen, liebe Mitglieder, dass ich mir das Ziel setzen werde, bald wieder erstklassig zu
spielen. Denn dort gehört er hin, der Glubb, in die erste Liga!

Aber nur als Verein, nicht als Marke 
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Beitrag von „juninho“ vom 1. Oktober 2014, 12:57

Zitat von Fabbo 

"Ich bin ein gebürtiger Nürnberger, meine Kinder sind alles gebürtiger Nürnberg.
Bereits im Babyalter haben meine Kinder den Glubb Schnuller bekommen, wir sind
Nürnberg durch und durch."....."Ich werde alles kritisch beleuchten, den ich habe die
Erfahrung durch meine Tätigkeit als Pausenclown des ESV Flügelrad".

Ich hab schon Schlaganfälle gehabt wegen dem Club, das kann ich beweisen!

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 12:58

Ich bin für eine stärkere Mark *BUUUUUUUUUUH Pfeif
BUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUH*

Lasst mich halt mal ausreden, liebe Mitglieder!

Ich bin für eine starke Mark
*BUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUH*

Hergott noch mal! Markierung der Parkplätze am Valznerweiher wollte ich sagen! 

Beitrag von „docfred“ vom 1. Oktober 2014, 12:58
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Zitat von Maddin 

Dieser Verein lebt und atmet! Wir, liebe Glubberer, haben unsere Zukunft in der Hand.
Mein Programm besteht darin, dass ich ein Programm habe, um mal so richtig
aufzuräumen. Wenn Sie mir heute Ihre Stimme geben, liebe Mitglieder, verspreche ich
Ihnen, liebe Mitglieder, dass ich mir das Ziel setzen werde, bald wieder erstklassig zu
spielen. Denn dort gehört er hin, der Glubb, in die erste Liga!

Nein, wählen sie lieber mich, liebe Mitglieder! Wir sind alles Glubberer und der FCN war der
erste und muss der erste werden. Ich weiß heute noch nicht, wofür ich einstehen werde, da
bitte ich um Geduld. Ich bin ein externer ohne Ein- oder Ausblick. Vielleicht mit Durchblick.
Wählen sie mich erst, dann schaue ich es mir an und dann sage ich ihnen, was ich möchte.
Oder auch nicht. Da bin ich mir noch nicht ganz sicher. Wir sind alles Glubberer. Danke.

Beitrag von „Fabbo“ vom 1. Oktober 2014, 12:59

Zitat von juninho 

Ich hab schon Schlaganfälle gehabt wegen dem Club, das kann ich beweisen!

"Do mou ma mol was macha, des ko doch net sa das i in manner strass imma asglacht werd,
weil alla wissa das i a glubberer bi. Hörr Maddin, wia mussa wieda ma for de fädda steha, des
mössma hörr maddin".

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Oktober 2014, 13:02

Zitat von Maddin 

Ich bin für eine stärkere Mark *BUUUUUUUUUUH Pfeif
BUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUH*
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Lasst mich halt mal ausreden, liebe Mitglieder!

Ich bin für eine starke Mark
*BUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUH*

Hergott noch mal! Markierung der Parkplätze am Valznerweiher wollte ich sagen! 

Alles anzeigen 

Parkplätze sind für Autos, Autos können von VW kommen. VW = Wolfsburg = Kommerz

Packen wir die Lederbälle aus, und spielen auf dem Kartoffelacker.

WIR SIND DER CLUB

Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 13:02

Zitat von olymp69 

Aber nur in vereinspolitisch korrekten RAL-Farbtönen! 

Danngge, Olymp, dass du die RAL-Farbpalette von deiner Zeit als Forumsclown bei Hertha BSC
mitgebracht hast. Danngge 
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Wenn du in deiner Firma arbeiten würdest, müsstest du dich eigentlich selbst entlassen.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 13:05

Zitat von dsv 

Danngge, Olymp, dass du die RAL-Farbpalette von deiner Zeit als Forumsclown Hertha
BSC mitgebracht hast. Danngge 

Immer gerne. 
Ich bitte freundlich um deine Experteneinschätzung: Wie wird das eigentlich in Mainz
gehandhabt? 

Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 13:05

Zitat von Zockerkönig 

Parkplätze sind für Autos, Autos können von VW kommen. VW = Wolfsburg = Kommerz

Packen wir die Lederbälle aus, und spielen auf dem Kartoffelacker.

WIR SIND DER CLUB

Alles anzeigen 

Bitte den Acker vorher mit der Sense oder dem scharfen Schwert von Gänseblümchen und
Kleeblättern befreien.
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Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 13:06

Zitat von olymp69 

Immer gerne. 
Ich bitte freundlich um deine Experteneinschätzung: Wie wird das eigentlich in Mainz
gehandhabt? 

Die haben ein neues Forum und viel bessere Spammöglichkeiten mit viel mehr VIP-Threads. 

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 13:20

Zitat von dsv 

Die haben ein neues Forum und viel bessere Spammöglichkeiten mit viel mehr VIP-
Threads. 

Sicko sollte den Schramm zwecks einer Forenrenovierung ansprechen, der hat doch jetzt 3
Stunden pro Monat mehr Freizeit.

Beitrag von „GlubbFreak“ vom 1. Oktober 2014, 13:21

Ich kann nix, ich bin nix und ich bin dafür das ich dagegen bin.
Pro Spiel 1 Freibier
Pyrotechnik ist kein Verbrechen
Gegen alle Stadionverbote
FCN
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Wählt mich aber erwartet NICHTS!

Beitrag von „oberfranke17“ vom 1. Oktober 2014, 13:40

Zitat von Veteran 

Schade der er diese Aussage nicht schon vorher getroffen hat:

"Ob das neue Amt Konsequenzen für das bereits ausgeübte hat? „Priorität hat weiterhin
der FC Eintracht“, erklärt Mathias Zeck. „Eine der Voraussetzungen, dass ich überhaupt
kandidiert habe, war, dass meine Aufgabe beim FCE unter der Aufgabe beim Club nicht
leidet und beides nebeneinander geht.“ Der zeitliche Aufwand für den Posten des
Aufsichtsrats sei, so der 46-Jährige im Gespräch mit anpfiff.info, überschaubar."

Das ist nicht mehr als ein Feierabend-AR, ein Wichtigtuer vor dem Herrn. Mit deiser
Einstellung kann man das Amt beim Club sicher ausreichend ausfüllen.

Eins ist jetzt schon klar: Bei den Spielen der Amatuere und der Jugend wird man diesen
sauberen Herrn sicher kein einziges Mal sehen , es sei denn es gibt was zu feiern.

Von dem erwarte ich in der Tat außer Abnicken GAR NIX!!

Alles anzeigen 

Ich komme aus den Bamberger Raum und ich Lach mich schlapp über das was er so alles für
Bamberg geleistet hat.
Das man sowas raushaut ohne Rot zu werden,naja als Radiodingbums,haha(obwohl das kann
er)
Wer sich vor der Wahl mit ihn beschäftigt hätte und mal nachgelesen hätte,wie Lieb man ihn in
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Bamberg hat,nächster Witz,der hätte ihn niemals gewählt.
Sein angeblicher Bamberger Verein,hat das Geld hauptsächlich aus der Fusion mit Eintracht
Bamberg,da ja der FC Bamberg schon zigmal Tod war.
Und nun baut zum Glück Brose auf das alte Eintracht Gelände,dadurch hat der Neue Bamberger
Verein sein Geld und seine Anlage und nicht weil er so Clever ist.
Obwohl Clever ist er,sonst hätte man ihn nicht gewählt,unglaublich.
Solche Helden brauchen wir beim Glubb!!!Er verschleißt ja auch sehr gerne und sehr schnell
Trainer,noch ein Grund warum er nach Nbg passt!!!

Glückwunsch!!

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 13:53

Zitat von olymp69 

Sicko sollte den Schramm zwecks einer Forenrenovierung ansprechen, der hat doch
jetzt 3 Stunden pro Monat mehr Freizeit.

Wir haben immer gesagt, dass wir bei der Renovierung des Forums kein finanzielles Risiko
gehen und alles abgesichert sein muss.

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 13:54

Zitat von olymp69 

Immer gerne. 
Ich bitte freundlich um deine Experteneinschätzung: Wie wird das eigentlich in Mainz
gehandhabt? 
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Wie wollen uns nicht mit Vereinen wie Mainz vergleichen. Dennoch äußern wir gerne: Wir haben
andere Ziele als beispielsweise Vereine wie Sandhausen!

Beitrag von „rossiMP“ vom 1. Oktober 2014, 14:30

"ich verspreche euch, ich hole die gute alte mark zurück - dann hammer auf einmal doppelt so
gute/teure spieler und mit mir hätten wir dann auch 800.000 nach steuern gehabt!"

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 14:37

Zitat von Chaos 

Wie wollen uns nicht mit Vereinen wie Mainz vergleichen. Dennoch äußern wir gerne:
Wir haben andere Ziele als beispielsweise Vereine wie Sandhausen!

Kann es auf lang- oder mittelfristige Sicht unser Ziel sein, zu wissen, wie es ist, im Dezember in
Aue zu spielen?
Der OFC rot-schwarze Leber fordert, dass dieser, unser Verein uns auch vielleicht irgendwann
mal wieder ein Besäufnis mit exotischem Bier (z. B. Gösser) auf internationaler Bühne bieten
wird.

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 14:53

Zitat von olymp69 

Kann es auf lang- oder mittelfristige Sicht unser Ziel sein, zu wissen, wie es ist, im
Dezember in Aue zu spielen?
Der OFC rot-schwarze Leber fordert, dass dieser, unser Verein uns auch vielleicht
irgendwann mal wieder ein Besäufnis mit exotischem Bier (z. B. Gösser) auf
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internationaler Bühne bieten wird.

Ich sage ja zu Aue im Dezember:

Zitat von Wikipedia 

Bereits in den 1930er Jahren fand auf dem Altmarkt ein Weihnachtsmarkt mit Kinder-
Fahrgeschäften, Imbissständen und dem Verkauf von traditionellen Volkskunstartikeln
statt. Eine große motorgetriebene Pyramide mit bemalten Holzfiguren (1935 erstmals
aufgestellt) bildet den Mittelpunkt. Mit einem öffentlichen „Pyramidenanschieben“ wird
der Weihnachtsmarkt alljährlich eröffnet. Im Jahr 2000 kam als weitere Attraktion am
Abend vor dem Anschieben eine Parade der lebenden Pyramidenfiguren hinzu.[54]
1990 begann die Wiederbelebung von altem bergmännischen Brauchtum mit einer
Bergparade und dem Raachermannelmarkt (Räuchermännchenmarkt), der stets am
Sonnabend vor dem Ersten Advent beginnt.

Ich sage ja zum internationalem Wettbewerb!

Beitrag von „lego“ vom 1. Oktober 2014, 15:01

Also der Thread is etz scho mei Kandidat für den Thread des Jahres 

Wecha euch hab ich mich asd eirunsd im Bus ..

zahlt ihr auch die Reinigung wenn ich euch wähle 

btw: anders als mit Sarkasmus kann man den Glubb einfach nimma überleben... und das niveau
hier drin is immer nu höher als in der Frooooognhallöööö gestern :hoch:
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Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 15:14

Zitat von Chaos 

Ich sage ja zu Aue im Dezember:

Ich sage ja zum internationalem Wettbewerb!

Pffff, 30er Jahre...  Zu deren Beginn waren wir schon 5x deutscher Meister.
Sagst du etwa NEIN  zu unserer Tradition, die im Jahre 1900 des Herrn begründet wurde 
Bestimmt gibt es bei youtube auch ein MDR-Interview mit dir als erzgebirgischer
Rauschgoldengel mit Aue-Schal und nem Glas Köstritzer 

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 15:16

Ich verfechte das Konzept der reversen Tradition: Erfolge aus der Vergangenheit in die
Gegenwart holen, Misserfolge hinter sich lassen.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 15:17

Erfolge sind irreversibel, Traditionsmanipulation ist subversiv. 

Beitrag von „König“ vom 1. Oktober 2014, 15:30

Zitat von Maddin_FCN 
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http://www.anpfiff.info/sites/cms/artikel.aspx?SK=7&Btr=30307

Da wird einem schlecht wenn der Kerl solche Aussagen trifft. Profilneurotiker, ich sachs euch

EDIT: editiert.

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 15:33

Da wird's einem schlecht, wie du Profilneurotiker Profilneurotiker schreibst. :hoch:

Beitrag von „dsv“ vom 1. Oktober 2014, 15:36

Zitat von Maddin 

Da wird's einem schlecht, wie du Profilneurotiker Profilneurotiker schreibst. :hoch:

Um das abschließend bewerten zu können, müsste man noch den Zettel des einen
"engagierten Mitglieds" sehen... 

Beitrag von „König“ vom 1. Oktober 2014, 15:37

Zitat von Maddin 

Da wird's einem schlecht, wie du Profilneurotiker Profilneurotiker schreibst. :hoch:
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Ich hab zumindest nicht gefühlte 10 Minuten suchen müssen wie der Kerl gestern abend 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 1. Oktober 2014, 15:38

Zitat von Maddin 

Da wird's einem schlecht, wie du Profilneurotiker Profilneurotiker schreibst. :hoch:

Ich fand es gestern eher weniger erotisch!

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 15:39

Zitat von König 

Ich hab zumindest nicht gefühlte 10 Minuten suchen müssen wie der Kerl gestern
abend 

Das sagt sich jetzt leicht, du Forenmaulheld. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Oktober 2014, 15:42

Zitat von olymp69 

Das sagt sich jetzt leicht, du Forenmaulheld. 
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bestimmt über bing nach google gesucht um dann nach dem Wort zu suchen :hoch:

Beitrag von „Plerchi“ vom 1. Oktober 2014, 15:49

Der macht meinen Plan 5 Bier in 3 Minuten zu exen total zunichte! 

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 16:03

Zitat von Plerchi 

Der macht meinen Plan 5 Bier in 3 Minuten zu exen total zunichte! 

Interesse an einem gemeinsamen Projekt?

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Oktober 2014, 16:22

Zitat von Chaos 

Interesse an einem gemeinsamen Projekt?

Nur bei Markenware, z. B. Köstritzer.

Beitrag von „Plerchi“ vom 1. Oktober 2014, 16:26
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Zitat von Chaos 

Interesse an einem gemeinsamen Projekt?

Da muss ich leider an meinen RadioreporterMedienvertreter Olymp69 verweisen er wird sich
näher damit be-fass-en

Beitrag von „lachgasimo“ vom 1. Oktober 2014, 16:28

Ich finde diese posts ja ganz lustig,aber ist das ausgerechnet in diesem Thread angebracht,
wenn sich der frischgewahlte ar relativ "skandalös" als Freizeit -ar sieht? Oder ist das alles
Resignation?

Beitrag von „supergoali“ vom 1. Oktober 2014, 16:28

Läuft eigentlich schon über den Ticker, ob UN einen Vorstand eines anderen Fußballvereins als
AR duldet? Oder ist der Tatbestand nicht so schlimm wie ein Bauernschal.....

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 16:49

Zitat von olymp69 

Erfolge sind irreversibel, Traditionsmanipulation ist subversiv. 

Ich möchte deshalb betonen, dass ich 100% für Tradition einstehe, mich - und
selbstverständlich auch den Glubb - aber auch verkaufe, da bin ich flexibel. In diesem Punkt bin
ich absolut auf einer Linie mit der Vereinsführung. Wir müssen einfach lernen situativ auf
Tradition zu scheißen! Ich würde mich freuen, wenn Sie, olymp69, diesen Weg mit mir gehen!
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Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Oktober 2014, 16:52

Zitat von Chaos 

Ich möchte deshalb betonen, dass ich 100% für Tradition einstehe, mich - und
selbstverständlich auch den Glubb - aber auch verkaufe, da bin ich flexibel. In diesem
Punkt bin ich absolut auf einer Linie mit der Vereinsführung. Wir müssen einfach lernen
situativ auf Tradition zu scheißen! Ich würde mich freuen, wenn Sie, olymp69, diesen
Weg mit mir gehen!

Irgendwie glaub ich, mit dir kehrt das Chaos zurück, dann vielleicht doch lieber Bader... 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. Oktober 2014, 17:16

diese Wahl verstehe ich nicht und ich hätte sie nie erwartet.
Wir wollten auch nicht wie der Mann im weißen Anzug ständig zum Mikro rennen.
Tja, nächstes Mal müssen wir das wohl...

Hätt ich lieber Schamel drin gehabt. Ohne sein peinliches Team und Totalkonfrontationskurs ist
der ja eigtl kein schlechter...

Beitrag von „Maddin“ vom 1. Oktober 2014, 18:35

Zitat von Chaos 

Ich möchte deshalb betonen, dass ich 100% für Tradition einstehe, mich - und
selbstverständlich auch den Glubb - aber auch verkaufe, da bin ich flexibel. In diesem
Punkt bin ich absolut auf einer Linie mit der Vereinsführung. Wir müssen einfach lernen
situativ auf Tradition zu scheißen! Ich würde mich freuen, wenn Sie, olymp69, diesen
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Weg mit mir gehen!

Möchten Sie den eingeschlagenen Weg mit dem Konzept "junge und erfahrene deutsche und
ausländische Spieler aus eigener bzw. fremder Nachwuchsschmiede" dann auch konsequent
weitergehen?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. Oktober 2014, 18:39

Zitat von Maddin 

Möchten Sie den eingeschlagenen Weg mit dem Konzept "junge und erfahrene
deutsche und ausländische Spieler aus eigener bzw. fremder Nachwuchsschmiede"
dann auch konsequent weitergehen?

Diese Frage zu beantworten, wäre jetzt müßig. Die Argumente sind auch ausgetauscht und die
Zeit drängt. Ich betone daher: jeder darf hier ausreden.

Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 18:40

Ich unterstütze das vollkommend, behalte mir aber auch vor einer anderen Meinung zu sein.
Das Fußballgeschäft ist voller Unwägbarkeiten, da wäre jede defintive Aussage, bzw. jedes
Versprechen, gleichzusetzen mit politischem Selbstmord. Wichtig ist, dass wir den Schwung aus
dem Kaiserslauternspiel mitnehmen!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. Oktober 2014, 18:40

Wir haben immer gesagt, dass das Ziel das Ziel ist!
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Beitrag von „Chaos“ vom 1. Oktober 2014, 18:40

Wer war das nochmal?
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